

Ressort: Finanzen

Erste US-Linienmaschine seit Jahrzehnten landet auf Kuba

Santa Clara, 31.08.2016, 17:06 Uhr

GDN - Auf Kuba ist am Mittwoch der erste kommerzielle Flug aus den USA seit Jahrzehnten gelandet. Der Flug mit der Nummer 387 der Fluggesellschaft Jetblue landete gegen 11 Uhr (17 Uhr deutscher Zeit) auf dem Flughafen von Santa Clara, im Zentrum des Landes.

Die A320 war eine gute Stunde vorher in Fort Lauderdale in Florida gestartet. Die Aufnahme von Direktflügen ist direkte Folge einer deutlichen Verbesserung der Beziehungen zwischen den USA und Kuba. Im März hatte US-Präsident Obama Havanna einen historischen Besuch abgestattet.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-77334/erste-us-linienmaschine-seit-jahrzehnten-landet-auf-kuba.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com